

GdP beteiligt sich auch 2023 am Stadtradeln In drei Wochen geht es los

Kiel. Vom 4. bis zum 24. September 2022 findet in Kiel das diesjährige Stadtradeln statt. Als Verein mit Sitz in Kiel beteiligt sich die Gewerkschaft der Polizei Schleswig-Holstein e.V. in ihrem 75. Jubiläumsjahr selbstverständlich daran, und zwar bereits zum fünften Mal. Mehr als 6.400 Mitglieder in Schleswig-Holstein sind aufgerufen, drei Wochen so viele Kilometer wie möglich zu erradeln und für das Team einzutragen. Dabei kommt es nicht darauf an, an welchem Ort konkret geradelt wird. Nur das Fitness-Studio ist ausgeschlossen für die Wertung.

Also meldet euch an unter stadtradeln.de/kiel und tretet unserem Team (Gewerkschaft der Polizei Schleswig-Holstein e.V.) bei!

Wir freuen uns auf zahlreiche Unterstützer und Unterstützerinnen.

Nähere Infos auf der Geschäftsstelle bei Sven.Martinsen@gdp.de.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



KLIMA BÜNDNIS

